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邵阳日报讯（记者 陈红云 通讯员
李宗让 何慧） 7 月 21 日至 22 日，国家
医疗保障局医疗保障事业管理中心负责
人隆学文带领调研评估组来邵，对我市
DIP支付方式改革工作进行调研评估。
副市长蒋伟参加调研并出席评估会。

7月21日，调研评估组一行来到市
医保中心服务大厅，通过听取汇报、现场
提问、查看资料等方式，了解我市DIP付
费结算和信息系统对接情况、管理方面
的工作特色和经验做法以及DIP支付方
式改革试点工作取得的进展和成效。

调研评估会上，播放了邵阳市 DIP
改革试点专题片，市医保局和市卫健委、
市财政局汇报了全市医保工作概况和
DIP支付方式改革工作相关情况。

调研评估组表示，邵阳市对DIP支
付方式改革理解深刻，工作有力有序，制
度体系完善，试点改革成效逐步显现，起
到了较好的示范引领作用。

调研评估组强调，要进一步加强组
织领导，以高标准推动组织能力提升，进
一步强化区域点数法总额预算和按病种
分值付费(DIP)国家试点城市组织能力，
加强医保队伍和能力建设，统筹推进医
疗保障制度改革工作，在实现医院高质
量发展、医保高效能治理、患者高品质就
医三方面迈出更坚实的步伐。

7月22日，调研组一行还到市中心
医院、邵阳学院附属第一医院、北塔区医
保大厅详细了解我市DIP支付方式改革
工作和医保经办服务能力建设情况。

国家医疗保障局调研组来邵调研

邵阳日报讯 （记者 伍洁） 7月
22日下午，湖南大学访企拓岗合作交流
会暨湖南大学选调生座谈会在我市召
开。湖南大学副校长汪卫斌，市委常委、
组织部部长、统战部部长龚红果出席会
议并讲话。

会议介绍了邵阳市人才政策，通报
了历年来湖大毕业录用在邵工作的干部
及选调生培养管理工作情况，提出了校
地合作相关意向。6 名湖大专家就招生
就业、科技成果转化、科学研究、人才培
养、乡村振兴等工作进行了交流发言，5
名湖大在邵选调生分享了成长经历和工
作感悟，并提出了相关意见建议。

汪卫斌就湖大校情校史、定点扶贫
工作情况等作了介绍，表示希望与邵阳
市加强人才培养、乡村振兴、科技成果转
化等方面的合作，共同搭建学生实习实
践和就业平台，推动校地合作迈上新台

阶、取得新成果。
龚红果说，邵阳和湖大渊源深厚、

情谊绵长，合作精神值得持续发扬。一
直以来，邵阳都重才爱才护才，陆续出
台了一系列政策、采取了一系列办法，
有效推动全市人才生态不断向善向好。
特别是今年来，邵阳以人才回归“春晖
行动”、人才培养“尖峰行动”、人才服务

“筑巢行动”、人才下乡“星火行动”、人
才评选“标杆行动”等五大人才行动为
统领，奋力推动了新时代人才强市战略
落实落地。

龚红果表示，邵阳是一方历史厚土、
资源沃土、生态净土、创业热土、生活乐
土，是高校毕业生的理想创业就业之地，
希望能够与湖大尽快签订校地全方位合
作协议，抓细抓实抓好科技创新、教育创
智、文化创业、网络创客、艺术创作等“五
创”行动，早日取得双赢实效。

加快校地合作 推进互利双赢
湖南大学访企拓岗合作交流会在邵召开 汪卫斌龚红果出席

邵阳日报讯（记者 刘小幸 通讯员
何页叶）7月21日，市人大常委会副主任
罗玉梅率队到联点企业兴记时尚（中国）
有限公司、邵阳海王医药有限公司走访
调研，了解企业生产经营状况，帮助企业
纾困解难，提振企业发展信心。

在兴记时尚（中国）有限公司，罗玉梅
一行来到生产车间，实地查看企业生产流
程，倾听企业诉求和意见建议。在邵阳海
王医药有限公司，罗玉梅与企业负责人座
谈交流，了解企业发展历程、人才结构、市

场前景和经济效益等情况，对企业反映的
困难和问题逐一分析，现场研究对策。

罗玉梅对两家企业为邵阳经济社会
发展作出的重要贡献表示肯定。她指出，企
业要保持定力、坚定信心，努力克服疫情影
响，稳定生产、正常经营；要立足实际，抢抓
机遇，不断拓宽市场渠道；要坚持创新，结
合企业自身优势，提升企业核心竞争力。各
级各部门要积极作为，用心用情解决企业
面临的困难和问题，帮助企业快速发展，促
进全市经济社会高质量发展。

帮助企业纾困解难 提振企业发展信心

邵阳日报讯（记者 龙江月
通讯员 罗登峰 吕志远） 近日，
市创文指挥部开展联合督查，发
现市区内仍存在部分不文明现象
损害城市形象。现予曝光：

第一督查组曝光内容

时间：7月20日
督查内容：社区环境
城西街道办事处及城西社区

周边商铺飞线充电、地面坑洼、公
益广告破损，居民院落空中缆线
凌乱，城西社区新时代文明实践
站活动台账造假。

原大祥区政府家属院一栋一
单元楼道杂物堆积，垃圾清运不
及时，晨晚练点旁垃圾桶破损。

城北路街道仙人井社区周边
杂草丛生，无障碍帮扶热线打不
通，存在乱晾晒现象。

时间：7月21日
督查内容：农贸市场情况
大祥区北门口农贸市场内商

户出店经营，存在乱晾晒遮挡公
益广告现象；居民小区水管破损
存在安全隐患，空中缆线凌乱，非
机动车乱停乱放。

大祥区迎春路农贸市场内
路面破损，存在大面积积水。戴
家坪临时农贸市场内商户出店
占道经营，垃圾乱堆乱放，活禽
宰售未分离，非机动车乱停乱
放，公益广告牌破损，垃圾收集
未分类。

第二督查组曝光内容

时间：7月15日
督查内容：单位联点路段包

干志愿者服务到岗履职情况
双清区建设路路口，邵阳市

中医医院一名志愿者迟到。
双清路与洛阳洞路丁字路

口，邵阳市应急管理局一名志愿
者玩手机。

大祥区雪峰南路路口至资江
二桥东，邵阳市城管局责任路段
无志愿者值守。

时间：7月18日
督查内容：双清区物业小区
佘湖一品小区，堆放杂物，非

机动车、机动车辆乱停乱放，环境
卫生差，飞线充电，公益广告破损，
垃圾桶脏污且有盖未盖，消防设施
检查记录未及时更新。周边安置地
6栋环境卫生差，圈地散养家禽。

雍翠豪苑小区，路面坑洼积
水、飞线充电、架空层和小区后门
堆积杂物、车辆乱停乱放和乱晾
晒现象严重；绿化带破损，存在散
落垃圾和违规种菜现象；空中缆
线凌乱，消防器材无检查记录，健
身设施和公共座椅破损，公益广
告被遮挡。

双清区汽制社区安置小区，
居民楼栋墙面破损，路面坑洼积
水，堆积杂物，居民小区内没有公
益宣传。

时间：7月19日

督查内容：联点共建
大祥区向阳街社区（联点共

建单位为市机关事务局）联点共建
资金尚未到位，限8月1日前到位。

时间：7月20日
督查内容：创文相关文件资

料整理情况
市城管局资料整理不规范。
时间：7月21日
督查内容：2022 年第 37 号

交办函点位问题整改落实情况
回头看

双清区中河街小学周边，垃
圾桶脏污且有盖未盖，下水道盖
板破损。

双清区保宁街社区，电表箱
损坏、楼顶排水管道破损、空中缆
线凌乱、垃圾桶有盖未盖，周边建
筑工地围挡设置不规范、黄土裸
露。存在出店经营和乱晾晒现象。

双清区人民巷农贸市场，垃圾
未分类收集，存在乱扔垃圾现象。

湘运市场，市场内环境卫生
差，出店经营现象严重，车辆乱停
乱摆，垃圾未分类收集，存在乱粘
贴、堆积杂物、路面坑洼积水和飞
线充电现象。

双清区三眼井食品城农贸市
场，污水横流，垃圾未分类收集。

三眼井农贸市场，存在流动
摊贩占道经营现象。

曝光不文明 共创文明城

7月20日，隆回县司门前镇优异茶树苗木繁育种植专业合作社负责人孙长建（左三）正在向残疾人传授
茶叶种植技术。孙长建是个听力二级残疾人，近年来，他在繁育“黄金茶一号、二号”等优质茶苗销售致富的
同时，免费向当地和周边残疾人赠送茶树苗，并无偿传授栽培管理技术，助力残疾人共同增收致富。

邵阳日报通讯员 贺上升 摄

“每个孩子都是一粒种子。我
愿做阳光，给他们以温暖；我愿做
雨露，给他们以滋润；我愿做土壤，
给他们以勃勃生机。”7月18日，谈
起多年教书育人理念，武冈市第十
中学英语教师唐乐群如是说。

自参加教育工作以来，唐乐群
一直从事英语教学和班级管理工
作。多年来，唐乐群把自己的满腔
热情和全部心血奉献给了学生，把
自己的勤劳、智慧和汗水融入了三
尺讲台，书写着不悔青春。

为了让教学入脑入心，增强课
堂的吸引力，唐乐群探索了多种方
式，如提问式教学、互动式教学、情
景式教学等。唐乐群把自己放在为
学生“铸魂”、当好“领路人”的角
度，去构思、设计每一堂课。

为提高自己的专业素养和教
学能力，唐乐群多次参加各级各类

教学比武，撰写的论文在国家级、
省级、市级教学论文评比中多次获
奖。参与的学校课题研究获省三等
奖、市一等奖，主持的学校教育信
息化发展策略研究课题己立项、开
题，进入中期检查阶段，辅导的学
生在各级各类竞赛中都能取得优
异成绩。

“教育不是灌输，而是点燃火
焰。”唐乐群认为，教育者应当深
刻了解正在成长的人的心理，只
有在自己整个教育生涯中不断研
究学生的心理，加深自己的心理
学知识，才能成为教育工作的真
正能手。

面对家庭不同、性格迥异的学
生，唐乐群总是用爱悉心浇灌。担
任班主任期间，唐乐群始终把真情
和爱心献给学生，对班里的留守孩
子，更是用母亲般的爱去关心他

们。学生高圳（化名）是单亲家庭孩
子，唐乐群一次次主动去关心他，
嘘寒问暖。下雨了，唐乐群主动把
伞借给他；生病了，主动给他端来
热水，仔细询问他的病情；有了一
些进步，便在班级中表扬他。高圳
终于向唐乐群敞开心扉，主动与其
沟通交流。唐乐群说：“因为我自己
生在农村、长在农村，深知农村孩
子特别是那些留守孩子的不易。所
以，我会为他们尽一点微薄之力，
让他们不再孤单。”

一分耕耘一分收获。唐乐群兢
兢业业工作，多次被评为学校优秀
班主任、优秀教师。2010年至2021
年3次受到武冈市人民政府嘉奖，
多次被评为武冈市教育教学质量
先进个人。

因为热爱教师这项职业，自踏
上三尺讲台以来，唐乐群就坚定地
认为，教书与育人是她一生的信
仰。正是这个信仰，使得唐乐群一
直在坚守本心，无私奉献。

三 尺 讲 台 践 初 心
——记武冈市第十中学教师唐乐群

邵阳日报记者 唐 颖

邵阳日报讯 （通讯员
蒋森然） 7 月 20 日，南山国家
公园朱鹮野化放归项目专家评
审会发布消息，国家一级保护动
物朱鹮将于 9 月初在新宁崀山
放归。

朱鹮是世界上最濒危的鸟
类之一，素有“东方宝石”的美
誉，曾广泛分布于东亚地区，由
于猎杀、环境污染、栖息地丧失
等因素，种群数量急剧下降。经
过我国科研人员的多方努力，朱
鹮的种群数量由最初的7只，目
前已经发展到6100余只。

项目评审专家表示，将全面
摸清朱鹮潜在的适宜觅食地、夜
宿地和繁殖地状况，通过耕作方
式调整和栖息地修复，改善栖息
地环境，使其适宜朱鹮的生存和
繁衍。同时，将加大放飞后的监
测、管理和保护宣传，在重要栖息
地设置远程监控系统，结合野外
巡护等手段，对放归后的朱鹮进
行持续监测，实时掌握其生存状
况并采取必要的人工管护措施；
通过打造以“朱鹮”为主题的保护
宣传体系和生态旅游品牌，提升
崀山景区的知名度和影响力。
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